

Grindelwald-Freizeit



Unter der Leitung von Frau Hochschmidt, Pfarrer Schmidt und Gemeindegemeinendiakonin Rempel verbrachte eine Gruppe von 25 Personen im Alter von 3 bis 70 Jahren in der Zeit vom 29. August bis 03. September eine Familienfreizeit in Grindelwald in der Schweiz.



Das Ferienheim Lauchbühl im Berner Oberland liegt oberhalb von Grindelwald

am Fuße des Wetterhorns in 1500 m Höhe an der ruhigen Passstraße zur Großen Scheidegg, umgeben von Almen, mit Blick ins Tal und auf die großartige Kullisse von Eiger, Mönch und Jungfrau. Die einzigartige Gebirgslandschaft lud ein zu ausgedehnten Wander- und Klettertouren auf gut ausgebauten Höhenwegen und bot eine Vielzahl schöner Eindrücke.



Die Atmosphäre des einfachen, aber gemütlichen Ferienheims im Berghauscharakter trug mit dazu bei, dass unsere Gruppe sich gut erholt hat. Unsere Power-Gruppe, bestehend aus Regina Rempel, Rolf Thiessen, Michael Dombrow, Jens Eckel, Bernhard Rohde und Tobias Schmidt, stellte die vorgegebenen Zeiten bei Wanderungen in den Schatten und legte den „Eiger-Trail“ in 1½ Stunden zurück. Die Kindergruppe mit ihren Eltern wanderte speziell für Kinder geeignete Wege zur Eigernordwand und der Großen Scheidegg. Das gemeinsame Essen und die gemeinsamen Abende ließen Jung und Alt näher zusammen rücken.



Fotos: www.karlshoehe.de



Während seines Urlaubs in Amerika hielt Pfarrer Schmidt auf Einladung von Pastor Tobias Schlingensiepen von der First Congregational Church, United Church of Christ in Topeka, Kansas, zwei Gottesdienste, einen am 07.08. mit Abendmahl, wie er auch bei uns am 1. Sonntag im Monat gefeiert wird, und am 14.08. einen normalen Gottesdienst.

Es hat uns ein Brief von Familie Pooler aus Topeka erreicht mit einem Bild, das ihre zwölfjährige sehr kranke Tochter selbst gemalt hat. Dieses oben abgedruckte Bild nennt sich „Vesper Point at Camp White“. Familie Pooler bedankt sich damit bei Pfarrer Schmidt für die Teilnahme am Gottesdienst und seine wunderschönen Worte.

Besuch aus Lampertheim

Am Mittwoch, dem 28.09., besuchen uns 50 Senioren aus Lampertheim. Da Pfarrer Sémon erkrankt ist, wird Pfarrer Kröger die Gruppe begleiten. Treffpunkt ist um 15:30 Uhr an der Kirche.